



---

Datum 18. April 2018  
Zeit: 19:30 Uhr Schulhaus Wolfacker  
Vorsitz Raphael Raetzo  
Anwesend: Anita Johner (GR), Corina Stampfli (SL), Stengel Patricia, Raetzo Raphael, Schafer Robert, Ansermoz Isabelle, Jendly Patrick, Walser-Manser Susanne, Fabienne Schweizer (S&E), , Hayoz Irene, Matthias Liechti (Lehrervertretung 2. Zyklus),  
Entschuldigt: Ramadan Islami, Nathalie Philipona (Lehrervertretung 1. Zyklus)  
Protokoll Isabelle Ansermoz

---

1. **Einführung** Raphael  
Raphael eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden.
2. **Protokoll Sitzung 16.01.201** Isabelle  
Das Protokoll der letzten Sitzung wurden alle Mitglieder per Mail zugestellt. Es werden keine Änderungen beantragt.
3. **Rückblick Elternaustauschforum** Raphael  
Raphael hat die Fotos der erstellten Plakatte und Gedanken dazu auf Papier gebracht und teilt diese aus. Das Elternaustauschforum wurde leider nur von wenigen Eltern besucht, die Rückmeldungen waren aber sehr positiv.  
Grosser Diskussionspunkt war die ASB. Diese kann immer mehr Module anbieten und wird daher interessanter werden. Neu wird für das neue Schuljahr eine Ferienbetreuung von 4 Wochen angeboten.  
Das Elternforum wird im neuen Schuljahr wieder angeboten. Die Daten werden an der nächsten Sitzung bestimmt und in der Schulinformation und im Gemeindeheft veröffentlicht.
4. **Entschied Bundesgericht Kostenbeteiligung Eltern: Stand** Anita/Corina  
An der letzten Sitzung der Schulpräsidenten gab es hierzu keine Informationen. Nächste Woche soll ein Entscheid über das weitere Vorgehen (was übernimmt der Kanton) gefällt werden. Die Schulreisen werden in diesem Jahr in einem kleineren Rahmen durchgeführt werden. Es werden diverse Ideen und Vorschläge diskutiert. Der Tourismusverband bietet momentan das Saisonabonnement für die 3. Klässler an. Könnte man hier das Gespräch suchen und das Abo den 4. Klässler zur Verfügung stellen? Dies wäre bereits ein hoher Kostenpunkt, welcher so wegfallen würde. Es werden diverse Ideen diskutiert. Dieses Thema wird an der nächsten Sitzung wieder aufgenommen, wenn der Entscheid über die Übernahme des Kantons gefällt wurde.
5. **Schulwegsicherung** Mail  
Die Gruppe ist zusammengestellt, Sitzung hat noch keine stattgefunden. Es liegt eine E-Mail von Frau Emery vor. Sie würde helfen fixe Peddybuslinien aufzubauen. Selbst organisierte Peddybuslinien wären das Ziel. Die Koordination muss bei den Eltern bleiben. Patricia und Röby werden dieses Thema mit in die Sitzung der Arbeitsgruppe nehmen.

**6. Elternrat 18/19: neues Mitglied 1H**

**Alle**

Susanne wird auf das Schuljahr 18/19 aus dem Elternrat ausscheiden, da ihr Kind in die Oberstufe wechseln wird. Der Elternrat muss sich auf die Suche nach einem neuen Mitglied als Vertreter der 1 H machen. Die Eltern werden angeschrieben (Isabelle erstellt den Brief) mit dem Faltblatt des jetzigen Elternrats und der Anmeldung.

Der Infoabend für die 1H findet am 29.05.2018 statt. Elternrat wird auch mit einem Stand vor Ort sein. Wird an der nächsten Sitzung besprochen.

Für das kommende Jahr könnte man das Schreiben für das neue Elternrat Mitglieds in mit der Kindergartenanmeldung versenden.

Ramadan hat sich an Raphael gewannt, und mitgeteilt, dass er gerne seinen Austritt aus dem Elternrat geben würden. Raphael sucht nochmals das Gespräch mit ihm.

**7. Website Primarschule Düdingen**

Neu hat es auf der Website diverse Videos von Fabian Grolimund zu diversen Themen. Diese können unterstützen bei z.b Problematik der Hausaufgaben.

**8. Diverses**

Corina hat von mehreren Seiten gehört, dass die Pausensituation für die Kinder Gänseberg z.T. schwierig ist. Daher wurde bei den Kindern eine Umfrage gemacht. Die meisten Kinder fühlen sich wohl. Einige wissen nicht was sie spielen können. Dieses Thema wurde anschliessend im Kinderrat diskutiert. Diese werden dies nun mit den Klassen besprechen und gemeinsam haben sie den Auftrag drei neue Spiele auszuprobieren.

Mathias ist in einer Organisationsgruppe, welche sich mit dem Thema "neues Spielplatz im Wolfacker" befasst. Er wird hierzu bei der nächsten Sitzung weiteres aufzeigen.

Anita wurde angefragt ob die Gemeinde an die künftigen Eltern der 1H Kinder eine Anfrage betreffend eines Forschungsprojekts zum Thema Stress bei Vorschulkindern. Sie leitet diese Anfrage an uns weiter und möchte gerne ein Feedback wie wir als Eltern auf so eine Anfrage reagieren würden.

Corina informiert, dass alle Zugriff auf die Fribox erhalten haben. Diejenigen die dies noch nicht erhalten haben, sollen sich bei Corina melden.

*Datum nächste Sitzung: Dienstag, 22.05.2018 19.30 Uhr im Kindergarten Chännelmatt*